



樹海

令和6年6月4日 第2号
富良野市立樹海学校
TEL 27-2307 FAX 27-2308

学校への支援

校長 大柄 洋 樹

9年生の修学旅行が終わりました。生徒はエスコンフィールド北海道のスタジアムツアーで、ベンチに入ったり、グラウンドを歩いたりするなどの体験ができました。普段住んでいる富良野市とは文化の違う函館市では、見る物すべてが新鮮だったようです。ルスツリゾートでは、規模の大きさに驚きながらもさまざまな乗り物を満喫しました。6月11日（火）には、今回一緒に修学旅行に行った、麓郷中の生徒と遠隔授業で事後交流会をする予定です。

さて、学校ではこのように年間計画に基づき、教育活動を行っています。一方、学校だけではできない条件整備や講師を地域や保護者にお願いしなければならない場面があります。古くからPTAは、学校にとって子どもたちの学びを充実させるための応援部隊でした。しかし近年、保護者の働き方の変化や時代の流れでPTAの機能が低下してきている地域が全国的に増えています。中にはPTA組織自体を解体した学校もあるようです。そんな背景を受けて、PTAに代わる学校の応援部隊として登場したのが、学校運営協議会です。

樹海学校ではどうでしょう。先日、2回の役員会を行い、当面の活動日程を計画しました。運動会に向けた準備、畑の準備作業、鉄材回収など多岐に渡り学校を支援する活動を行っています。これ程活発に活動しているPTAは滅多にありません。その意味では、PTAが果たしてきた役割を現在でも十分に担っていると思います。それに加えて学校運営協議会で、地域の方々からもご意見をいただけるのですから樹海学校を支援する体制は充実していると言えます。

現在、PTA戸数は18戸ですが令和9年度には12戸に減少します。その頃になると、現在のPTA活動も精選しなくてはいけないのかもしれませんが。子どもの数の減少に伴い、PTA戸数も減少します。樹海学校がこれまで行ってきた活動も、残すことが可能な活動、残すことが困難な活動に分かれるかもしれません。いずれにしても、人口減少、少子化の波は確実に迫ってきています。



樹海学校のホームページのQRコードです。
子供たちの活躍を随時更新しています。
ぜひご覧ください



修学旅行（9年） 函館～ルスツ～札幌

6月行事予定



5月7日（火）から3泊4日の修学旅行に行ってきました。1日目は、北海道ボールパークFビレッジ、函館山。2日目は函館自主研修。3日目はルスツリゾート。4日目は札幌で専門学校体験学習でした。この4日間、麓郷中学校の友だちと交流を深め、富良野市ではできない学習をすることができました。様々な学習を通し、一回り大きく成長した9年生。これから樹海学校のリーダーとして活躍してくれることが楽しみです。

第3回樹海大運動会

6月1日（土）、第3回樹海大運動会が盛大に開催されました。今年度も、地域と学校・保育所が一体となって盛り上がった素晴らしいイベントとなりました。今年のテーマ「一致団結～協力・全力・努力～」のもと、練習の段階から9年生がリーダーとなり、当日も先頭に立って盛り上げていました。



少年の主張大会

5月22日（水）富良野市子ども未来づくり事業の一環として開催された「少年の主張大会」では、樹海学校の生徒2名が参加しました。サンエーホールのステージで観者を前にしても落ち着いた態度で発表することができました。自らの考えを堂々と話し、聞き手の心に響く発表内容でした。今年度もラジオひらので子どもたちの発表を放送する予定です。放送日が分かりましたら樹海学校ホームページでお知らせします。

☆奨励賞 幕田 寿々華（9年）
『ほどほどに』

☆奨励賞 及川 紗輝（8年）
『平凡な日常から』



ギター

7年生が音楽の時間でギターの練習をしています。講師に、昨年度まで外国語アドバイザーを務めていた犬上先生を迎え、弦の押さえ方、弾き方を習いや真剣に練習に取り組んでいました。



日	曜	主 な 行 事
1	土	第3回樹海大運動会
2	日	
3	月	振替休業日
4	火	朝会 宿泊研修打ち合わせ会議
5	水	花壇花苗植え作業（2年） 校内研修③ 学校運営協議会
6	木	まちたんけん（2年） 集合学習打ち合わせ会議
7	金	中体連陸上社行会
8	土	
9	日	
10	月	クラブ① 人権の花贈呈式
11	火	後期課程修学旅行事後交流会（9年）
12	水	市教研第2回班研修
13	木	
14	金	いじめ撲滅集会 プール学習（ふらっと）
15	土	音楽大行進
16	日	
17	月	
18	火	社会科見学（3年）
19	水	職員会議⑤
20	木	中体連社行会
21	金	遠足（初等ブロック） 中体連地区大会（1日目）
22	土	中体連地区大会（2日目）
23	日	
24	月	
25	火	教育委員学校訪問 遠足予備日
26	水	期末テスト（後期課程）
27	木	プール学習（ふらっと）
28	金	常任委員会④ 鉄材回収 学校経営指導訪問
29	土	
30	日	

鉄材回収のお願い

今年度も次の日程で鉄材回収を行います。昨年度はカホン（ペルー発祥の打楽器、箱をたたいて音を出します。）やオイルヒーターを購入しました。今年も収益金を子どもたちが有意義な学校生活を送るために活用していきます。ご協力よろしくお願いします。（別紙参照）

鉄材回収日 令和6年6月28日（金）

13：00～（順次回収していきます）



カホン

空びん古紙回収は昨年度をもちまして回収を終了しました。長年にわたるご協力、ありがとうございました。